



Universidad Del Sureste

Nombre:

Norma Edith Pale Bolóm

Carrera:

Trabajo Social Y Gestión Comunitaria

Docente:

Dra. Karina Hernández Salazar

Materia:

Medicina social

Tema:

"Las ciencias auxiliares de la salud"

Fecha:

22 de Mayo De 2020

San Cristóbal De Las Casas Chiapas, México

“MEDICINA SOCIAL”

El presente ensayo trata acerca de la medicina social en la que encarga de estudiar los factores que conlleva que la persona no pueda tener un entorno favorable, por lo que la medicina recurre de otras ciencias para tener un amplio conocimiento y estudiar cada uno de los factores, por el cual es importante tener información y diferentes puntos de vista para lograr un diagnóstico y mediante la observación verificar la causa que origina esa problemática para el ser humano y los estudios que se han desarrollado para dar una posible solución y siempre y cuando las personas cooperen y participen mediante el procedimiento que requiere para llegar a ello.

Para empezar la medicina social es un campo que busca entender las condiciones en las que se desenvuelve el ser humano que son sociales y económicas que impactan en la salud del individuo, por lo que conlleva a que el sujeto no se encuentre en óptimas condiciones para tener un estado de completo bienestar físico, mental y social. Y en el cual la persona se tiene que adaptarse a los cambios que existen en el entorno que lo conforma.

Durante mucho tiempo son varios los factores y los entornos sociales y, que tienen un gran impacto en nuestra salud y que influyen en la vida del ser humano, en el cual con el paso del tiempo trae consecuencias en el entorno. Los determinantes sociales de la salud son las condiciones en las que vivimos, aprendemos y trabajamos. Estos factores afectan la capacidad para participar en comportamientos saludables y esto afecta la salud. Estas condiciones pueden influir en su salud y bienestar y los de su comunidad

Por el otro lado uno de los factores más importantes y que ha venido ser un problema grave para la comunidad es la contaminación, en ella se ha buscado varias alternativas para que el medio que habitamos, ya no exista tanta contaminación, por lo consiguiente debido a eso, se implementan campañas de salud, para informar a la comunidad la manera en como debe ser procesado los alimentos que se consume en nuestra vida cotidiana y más que nada las medidas de higiene que se debe de tener.

Sin embargo, en diferentes lugares, no cuenta con los servicios básicos y uno de ellos es el agua, este servicio es clave en la vida de las personas, en el cual llevar sus hábitos personales y demás actividades, el problema es que a veces no está a su alcance debido que tienen que recorrer distancias grandes para poder obtener agua o por medio de la lluvia, por lo que genera problemas para la salud al no estar limpia y no tomar las medidas de higiene que se requiere.

Por otro lado sería que al no contar con el recurso económico no poder pagar el servicio de agua potable, ya que sería la manera de consumir sus alimentos, por el cual conlleva a las diferentes enfermedades por la contaminación del agua y del ambiente en la que se desarrolla el ser humano, por lo consiguiente la situación afecta a las personas en su salud y tengan que aguantar los malestares que les genera y el centro de salud no esté a su alcance y que no cuenten con los medicamentos necesarios

Por lo consiguiente el surgimiento de la medicina social los temas y hallazgos han llegado a ser pertinentes para problemas de salud pública en todo el mundo, y en especial para el análisis y elaboración de alternativas a la incertidumbre en cuestión de la salud.

la tecnología contribuye de manera considerable y decisiva al bienestar del ser humano, sin embargo, casi siempre los adelantos van acompañados de nuevos peligros ya que a veces no funciona o no se esperan los resultados que se requiere en la persona debido a su organismo funciona de manera diferente o por qué es alérgica a las sustancias que le son agregada .

En conclusión, la medicina social es fundamental para las personas ya que, mediante ella poder tener acceso a información confiable, sobre el porqué de la situación que enfrenta la población, ya que mediante las campañas que ellos, llevan a cabo es una manera para tomar las precauciones de que debemos de hacer, para tener un estado de completo bienestar físico, mental y social el entono en el que nos desarrollamos.

Por lo que por medio de las ciencias que recurre tener un diagnóstico y así lograr un resultado sensato y entender con más claridad las causas, consecuencias y por qué de las enfermedades que genera al ser humano. Por lo que es bueno que por medio de la información que se le brinda las personas las lleven a cabo. Y les sea de beneficio, por lo que se genera programas de salud para atención a las personas siempre y cuando lo quieran cambiar el contexto en el que se desarrolló y poder tener una calidad de vida mejor.

BIBLIOGRAFÍA

- ❖ <http://www.bvs.hn/RMH/pdf/1972/pdf/Vol40-3-1972-1.pdf>
- ❖ http://www.scielo.org.pe/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1728-59172011000400011
- ❖ <https://es.slideshare.net/JoseMoi/medicina-social>